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Ata Nº 25 

                                                                                                                                                                                                                                                          

Aos dois dias do mês de outubro de dois mil e dezassete, neste concelho de Portalegre 

e na sala de reuniões do edifício dos Paços do Concelho compareceram: Maria 

Adelaide de Aguiar Marques Teixeira, Presidente da Câmara Municipal, Nuno Miguel 

Carrilho Santana, Dulce Maria Nogueira Temudo Reis, António Manuel Carrilho Ralo 

Landeiro, José Manuel Reboredo Pinto Leite, Miguel Alexandre Ferreira Monteiro, Luís 

Manuel Madeira Pargana na qualidade de Vereadores, para realizarem a reunião 

Ordinária de Câmara.  --------------------------------------------------------------------------------------------    

Estiveram presentes os seguintes dirigentes e trabalhadores: Cláudia Capote, chefe de 

divisão de ordenamento, planeamento e gestão urbanística, José Calha, chefe da 

divisão de obras e ambiente, Pedro Barbas chefe da divisão de cultura, juventude, 

desporto, assuntos Sociais, educação e turismo e Maria João Ruivo assistente técnica. -  

   

 

HORA DE ABERTURA: Pelas 14.25 Horas, foi declarada aberta a reunião, durante a qual 

foram tratados os seguintes assuntos: ------------------------------------------- --------------------------- -  

 

APROVAÇÃO DAS ATAS:  

 

1217- Nos termos do n.º 2 do art.º 57.º da Lei n.º 75/13, de 12 de setembro, e n.º 2 e 4 

do art.º 27.º do Código do Procedimento Administrativo, apreciada as atas 23, 

24,25,26,27 e 30 de 2016, das reuniões ordinárias (exceto a ata n.º 24 – Extraordinária) 

da Câmara Municipal de Portalegre, realizadas nos dias 17, 26, 31 de outubro e 14, 28 

de novembro e 27 de dezembro foram aprovadas por unanimidade, com a exceção 

da ata 28 (reunião Extraordinária) com a abstenção do Vereador Luís Pargana e da 

ata 29 com a abstenção do Vereador António Landeiro, Foram dispensadas as suas 

leituras por terem sido oportunamente distribuídas a todos os membros presentes.  -------  

 

INTERVENÇÕES DOS MEMBROS DO EXECUTIVO   

 

O Vereador Pinto Leite iniciou a reunião por dar os parabéns à Senhora Presidente pela 

sua reeleição e dizer que foi uma honra para si ter servido Portalegre e a Câmara 

Municipal durantes estes oito anos e espera que haja um bom futuro para Portalegre. -  

O Vereador Miguel Monteiro reiterou as palavras do Vereador Pinto Leite, felicitou a 

Senhora Presidente pela sua reeleição e proferiu “foi com muita honra que 
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desempenhei estas funções” e desejou que o trabalho junto com os próximos 

Vereadores seja mais proveitoso para Portalegre do que este mandato. ---------------------  

 

O Vereador Luís Pargana informou que já felicitou a Senhora Presidente pela sua 

reeleição na sequência da vitória eleitoral da CLIP. Tendo sido eleito como Vereador 

manifestou a sua determinação para manter o mesmo tipo de oposição que teve nos 

quatro anos do mandato que agora finda, que foi uma oposição sempre construtiva, 

e propositiva, sem deixar de ser crítica quando devia ser critica. Desejou felicidades 

para Portalegre. 

 

O Vereador António Landeiro felicitou todos os que tiveram sucesso e venceram nas 

eleições e desejou ao novo executivo que em prol de Portalegre e dos portalegrenses 

governe mais diretamente para os portalegrenses e que tenham sucesso. -------------------  

 

A Vereadora Dulce Reis informou que é a ultima vez que está em reunião do Executivo 

Camarário e que foi uma honra, um grande orgulho e um enorme prazer fazer parte 

deste conjunto e neste mandato com todo executivo CLIP. Deu em primeiro lugar os 

parabéns à Senhora Presidente pela vitória e também a todos os que conquistaram 

vitórias nestas eleições. Salientou que o próximo Executivo e herdeiros consigam no 

mínimo e permitam o orgulho em zelo, aplicando alguns dos princípios fundamentais 

por si aplicados neste mandato, exemplificando alguns; ser isento, ser equitativo, ser 

justo, ser honesto, ser pragmático cada vez mais estes órgãos deverão ser pragmáticos 

e menos demagógicos, aplicar mais a honestidade politica e considerar, que tudo 

seja para o bem daquilo que os trouxe cá, que são as pessoas e neste caso 

Portalegre.- ------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 

A Senhora Presidente agradeceu a toda a Vereação em funções e foi uma honra 

servir Portalegre e um agradecimento especial àqueles que a acompanharam até ao 

fim, pela sua honestidade, pela sua lealdade, tanto à Senhora Vereadora Dulce Reis, e 

Vice-presidente Nuno Santana. --------------------------------------------------------------------------------  

Relativamente ao próximo executivo, continua a contar com todos os presentes, 

mesmo não fazendo parte do executivo, são cidadãos de Portalegre e continuam a 

ser portalegrenses e quando se toma posse, passa-se a ser Presidente de todos os 

portalegrenses, deixando de ter partido ou ideologia partidária. Propondo-se a 

trabalhar com e para as pessoas, a bem de Portalegre, acima de tudo estão os 

interesses de Portalegre e não os interesses pessoais e por isso se recandidatou. 
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Agradecendo a todos os Vereadores aos Técnicos da Câmara à Dr.ª Maria João Ruivo 

que assumiu ultimamente estas funções e as tem desempenhado lindamente.  -----------  

A todos os funcionários e portalegrenses pede desculpa por não ter sido a Presidente 

que gostaria de ter sido, houve de facto situações complicadas relacionadas com o 

contexto financeiro da Câmara e pensa que todos tiveram consciência disso, uma vez 

que foi reeleita. Espera os maiores sucessos para todos e que Portalegre seja ainda 

maior do que é. ------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 

ORDEM DO DIA 

 

1218-Balancetes retirados no dia 29 de setembro de 2017: 

Câmara Municipal: 

Operações Orçamentais – 721.702,79€ (Setecentos e vinte e um mil setecentos e dois 

euros e setenta e nove cêntimos). ----------------------------------------------------------------------------     

Operações de Tesouraria – 112.174,91€ (Cento e doze mil, cento e setenta e quatro 

euros e noventa e um cêntimos). ------------------------------------------------------------------------------  

A Câmara Municipal tomou conhecimento. --------------------------------------------------------------  

 

Balancetes retirados no dia 28 de setembro de 2017: 

Serviços Municipalizados: 

 

Operações Orçamentais – 989.092,72€ (novecentos e oitenta e nove mil, noventa e 

dois euros e setenta e dois cêntimos. ------------------------------------------------------------------------  

Operações de Tesouraria – 62.931,71€ (Sessenta e dois mil, novecentos e trinta e um 

euros e setenta e um cêntimos). -------------------------------------------------------------------------------  

A Câmara Municipal tomou conhecimento. --------------------------------------------------------------  

 

                       

B - DIVISÃO DE ADMINISTRAÇÃO GERAL E FINANÇAS 

 

Serviço de Taxas e Licenças   

 

1219 – Presente requerimento de DS, Lda., de 23 de agosto de 2017, a solicitar 

autorização para ocupar o espaço público com um outdoor (8mx3m), sito num 

espaço contíguo à EN 18 (junto à encosta envolvente ao Estádio Municipal), a título 

definitivo a partir de 30 de Setembro do corrente ano. Instruído com informação n.º 
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4136/17 da DOPGU e parecer da Chefe da respetiva divisão, que propõe o 

indeferimento do pedido, com base nas informações técnicas. ----------------------------------  

DELIBERAÇÃO: A Câmara Municipal tomou conhecimento e deliberou, por 

unanimidade, a intenção de indeferir o pedido, com base na informação técnica. -----  

 

1220 – Presente email do Grupo de Apoio de Portalegre da Liga Portuguesa Contra o 

Cancro, de 19 de setembro de 2017, a solicitar autorização para ocupação do Jardim 

da Corredoura, em Portalegre, no dia 21 de outubro, pelas 16.30h, no âmbito da 

Caminhada Solidária, para assinalar o Dia Nacional da Prevenção do Cancro da 

Mama. Instruído com informação n.º 4140/17 da DOPGU e parecer da Chefe da 

respetiva divisão. ----------------------------------------------------------------------------------------------------  

DELIBERAÇÃO: A Câmara Municipal tomou conhecimento e deliberou, por 

unanimidade, autorizar o pedido. -----------------------------------------------------------------------------  

 

1221 – Presente ofício do Município de Marvão, de 18 de setembro de 2017, a solicitar 

autorização para a colocação de pendões promocionais, por ocasião dos eventos 

“AL MOSSASSA” e “FESTA DO CASTANHEIRO/FEIRA DA CASTANHA”, a decorrer de 6 a 8 

de Outubro 2017 e de 11 a 12 de Novembro de 2017, respetivamente, em diversos 

locais inseridos na área geográfica do concelho. Instruído com informação n.º 4142/17 

da DOPGU e parecer da Chefe da respetiva divisão.  ------------------------------------------------  

DELIBERAÇÃO: A Câmara Municipal tomou conhecimento e deliberou, por 

unanimidade, autorizar o pedido. -----------------------------------------------------------------------------  

 

Serviço de Apoio Jurídico 

 

1222- Presente fogo adquirido por Ana Mafalda Morais da Cruz Nóvoa em regime de 

propriedade resolúvel. ---------------------------------------------------------------------------------------------  

A Vereadora Dulce Reis explicou os antecedentes deste processo. -----------------------------  

A Dr.ª Elsa Anjos jurista explicou em detalhe este processo. -----------------------------------------  

Deliberação: A Câmara Municipal tomou conhecimento e deliberou por 

unanimidade, que a adquirente está em incumprimento do pagamento das 

prestações mensais desde março de 2017. Mais foi deliberado por unanimidade, 

aprovar a intenção de resolver o referido contrato de compra e venda com reserva 

de propriedade e notificar por escrito a adquirente dessa intenção, concedendo-lhe 

um prazo de 30 dias para regularização da dívida, nos termos do disposto na alínea h) 
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da Norma Regulamentar Alienação de fogos Propriedade da Câmara Municipal aos 

Arrendatários com Reserva de Propriedade. -------------------------------------------------------------  

 

       C - DIVISÃO DA CULTURA, JUVENTUDE, DESPORTO, ASSUNTOS SOCIAIS E EDUCAÇÃO 

 

Serviço de Assuntos Sociais 

 

 

1223 – Presente informação nº 4118/17 do serviço de Assuntos Sociais (Habitação) de 

22 de setembro, referente à desistência de transferência de habitação do inquilino 

Pedro Soares Silva. --------------------------------------------------------------------------------------------------  

A Vereadora Dulce Reis esclareceu todo o processo, e salientou que o requerente tem 

graves problemas de saúde. ------------------------------------------------------------------------------------  

DELIBERAÇÃO: A Câmara Municipal tomou conhecimento e deliberou, por 

unanimidade, não autorizar a atribuição de habitação de tipologia T1 no Bairro dos 

Assentos. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 

1224 – Presente informação n.º 4161/17 do serviço de educação de 27 de Setembro, a 

propor a aceitação do pedido dos alunos Jose Paulo Penhasco, Filipe Gama e Tiago 

Gama no âmbito da Ação Social Escolar para efeitos de atribuição de subsídio de 

refeição escolar e material escolar. – Para ratificar. ----------------------------------------------------  

DELIBERAÇÃO: A Câmara Municipal tomou conhecimento e deliberou, por 

unanimidade, ratificar nos termos e para os efeitos do disposto no n.º3 do art.º 35.º da 

Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro, o despacho da Vereadora Dulce Reis de 27 de 

setembro de 2017 que deferiu o pedido.  ------------------------------------------------------------------  

 

ENCERRAMENTO: 

 

1225- Nos termos do n.º 4 do art.º 57.º, da Lei n.º 75/13 de 12 de setembro, as 

deliberações da presente ata foram aprovadas em minuta, por unanimidade.------------- 

Pela Senhora Presidente, foi encerrada a reunião, eram 15.42 Horas. ---------------------------    

                                                                                                                                                                                                                                                                


